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Anwesende: Mareike, Yann, Mali, Simon, Gregor, Franzi, Paul W., Freddy, Marvin, Neva, Flo

Alumni:

Gäste: Anna
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:24

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Drucker.

2 Checkliste/Kalender
Kalender.

Semesterkalender. Mali arbeitet dran. Es existiert sogar schon eine Datei mit dem Namen.

Werkstattbeauftragter. Haben wir übersprungen.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul W. war gestern im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden. Der StuRa war nicht
beschlussfähig.

Es gab einen Vorstandsbericht. Es gab ein Vernetzungstreffen mit dem SWFR zum Thema Studieren
mit Kind. Ab nächstem Semester gibt es da so ein Projekt (?). Es wäre nett, wenn das Referat für
Studieren mit familiären Verpflichtungen wieder besetzt wäre. Bis zum 15.08 geht die Anmeldung zum
Markt der Möglichkeiten, wie immer gibt es auf der StuRa-Seite. Falls man also einen Stand haben
will, kann man da eine Mail an den Vorstand schicken (wollen wir nicht).

Außerdem gab es eine Diskussion. Jeder sollte zuhause die Dokumente lesen, die über den Mailverteiler
verschickt wurden, da wir in den kommenden Wochen darüber abstimmen werden.

3.1 Sonstige Anträge
Das SVB-Gremium hat eine Liste zu fördernder Anträge des zentralen Projektwettbewerbs erstellt. Da
das Rektorat die Legitimation des SVB-Gremiums anzweifelt, muss das im StuRa beschlossen haben.
Das ist komisch, wird aber so halt abgestimmt. Die Liste ist in den Sitzungsunterlagen zu finden.

Zustimmung Liste zu fördernder Anträge des zentralen Projektwettbewerbs
SVB-Gremium

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

2

https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/sose22/sitzungsunterlagen_2022_08_02


Außerdem hat das SVB-Gremium angemerkt, dass es nächstes Semester schlecht besetzt ist. Es gibt
sogar ein Pizzabudget. Also wer sich vorstellt, da was zu machen, kann man sich sicher bei denen
melden.

3.2 Diskussion um energiebedingte Einschränkungen in der Lehre
Es gab einen Newsletter von der Uni, in dem steht, dass das Semester nicht früher beginnt, jedoch
die Winterpause auf Mitte/Ende Januar zu verlängern. In der Mail steht auch, dass die Präsenzlehre
nicht beeinflusst wird. Im StuRa waren AG-Teilnehmer, die sagen, dass das, was im Newsletter steht,
nicht mit den Meinungen der AGs übereinstimmt. Das Rektorat hat also alles alleine entschieden. Die
Entscheidung geht klar zu Lasten der Studierenden und ist auch in unseren Augen auch gar nicht so
sinnvoll, denn Hörsäle, die an Büros angrenzen, im Block mitbeheizt werden. Auch sind die Daten,
wer wieviel Energie verbraucht, nur einem Arbeitskreis zur Verfügung steht, und nicht dem anderen.
Jetzt sind Studierende in Uni-Gremien dazu angehalten, in StuKos und derart die Sache zu regeln,
wenn möglich noch vor Beginn des Semesters. Demnächst wird auch ein öffentlicher Brief geschrieben
werden, über den wir abstimmen können.

Wir klopfen mal bei unseren Profs ab, ob eine frühere StuKo-Sitzung Not tut.

3.3 Termine und Sonstiges
Die Bewerbung für die Protokollstelle ist offen. Ab September ist sie zu besetzen. Wer will, darf sich
da gerne melden.

Wahlen sind gewesen und man kann jetzt die Ergebnisse anschauen.

Das SVB sucht immer noch Bewerbungen.

Zum HISinOne gab es jetzt ein Projektbeirat (?), da darf man sich über HISinOne beschweren, ohne
technisches Know-How zu haben.

Die nächste Sitzung ist am 23.08.

4 CERN-Fahrt
Es gibt eine CERN-Fahrt (also vielleicht). Der Beschleuniger läuft zwar wieder, geht aber in die
Winterpause. Deswegen ist Januar nett, weil dann kann man in die Kavernen gehen. Der vorläufige
Termin wäre der 13.–14.01.2023. So läge die Fahrt in der Mitte der verlängerten Winterpause. Finden
wir das schwierig, weil dann Menschen im Skiurlaub oder bei ihren Eltern sind? In der Sitzung äußert
niemand Kritik. Bis Anfang Dezember sollten wir dann die Anmeldung fertig haben.

Yann und Gregor haben grob die Kosten überschlagen und haben festgestellt, dass die CERN-Fahrt
teuer ist. Es gibt da Töpfe, Yann setzt sich mit Yannik und Mali zusammen, um diese zu belegen.

Das Rahmenprogramm bleibt ungefähr so, wie es ist. Yann hat angeregt, dass zusätzlich Zeit für eine
Fragerunde mit tatsächlichen Forscher*innen ist. Das war zum Beispiel bei der DESY-Fahrt 2019 toll.

5 Drucker
Gerald hat uns nun ein neues Modell vorgeschlagen. Nächste Woche wissen wir, wie unsere Töpfe
verteilt sind. Gregor schreibt Paul, dass er das Gerald schreiben soll.

3



6 Sonstiges
6.1 Altklausuren und Altprotokolle
Wir bekommen ja immer mal wieder Anfragen nach Altklausuren und Altprotokollen, wissen aber nicht
so ganz, was wir selber haben. Sollten wir mal eine Bestandsaufnahme machen und dann eine Liste
zusammenstellen? Niemand der Anwesenden weiß so wirklich, was wir überhaupt auf dem Rechner,
geschweige denn in offline haben.

Für Altklausuren speziell gibt es ja die Seite der TF.

Besonders für neue Masterstudierende sind Altprotokolle von mündlichen Prüfungen sehr interessant.
Außerdem können wir unseren Kontakt zu den Masteranden weiter ausbauen.

Man könnte vielleicht auch mal in der ersten AQM-Vorlesung gehen und sagen, dass es uns gibt.

Yann schreibt vielleicht mal einen mäßig tollen Text in die Master-Telegram-Gruppe, das Leute Alt-
klausuren auf die TF-Seite hochladen.

Außerdem versucht Yann aktiv an Masterwerbung zu denken.

6.2 Drucker (Eilabstimmung)
Walther sagt, dass wir genug Mittel für einen Drucker haben, sogar noch dieses Jahr.

GO-Antrag auf Eilabstimmung. Ohne Gegenrede angenommen.

Sollen wir Gerald sagen, dass er für uns den Kyocera Ecosys M5521cdw/KL3 für
622.77 € kaufen soll?

SVB-Gremium

Option Stimmen Ergebnis
Ja 11 Ja

Nein 0
Enthaltung 1

Paul schreibt Gerald.

Wir könnten drüber nachdenken, ob wir unseren Müll (2 Drucker) und einen Kasten Bier an die
Werkstatt bringen wollen.

6.3 Erstiorga
Wer noch Interesse daran hat, an der Erstiorga teilzunehmen, darf den Link in der Telegram-Gruppe
klicken, um der Erstiorga-Telegram-Gruppe beizutreten.

Es gibt auch die Studienstart-App separat zu unserer App. Die Studienstart-App kam bei den Leuten
in diesem Jahr besser an. Vielleicht schauen wir uns das Studienstart-App-Ding mal an. Yann fragt
mal Schwemmi, die das ja letztes Mal gemacht hat. Neva denkt auch drüber nach.

6.4 Sofas
Mareike hat kein Bild und kein Link und die Sofa-Leute sind in den Urlaub gefahren. In zwei Wochen
darf man das in der Sundgauallee abholen. Es handelt sich um ein rotes Ecksofa aus Leder. Es gibt
keine starke Gegenrede.
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6.5 Uhr
Wann wird über die Uhr abgestimmt? Anscheinend nächste Woche, sofern das jemand auf die Tages-
ordnung schreibt.

Ende der Sitzung: 19:31 Uhr
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